

L'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > L'actu champagne en bref

L'actu champagne en bref

Par *Anonyme*

Créé le 04/12/2012 11:00

Laurent-Perrier

Laurent-Perrier a présenté ses résultats du premier semestre de l'exercice 2012-2013. La hausse de 3,9 % du chiffre d'affaires est à mettre en regard de la base de comparaison élevée du premier semestre 2011-2012 où elle s'était établie à + 13,3 %. La part de l'export dans le chiffre d'affaires de la marque atteint ainsi 76,8 %, soit un gain de 3 points de pourcentage.

Remy-Cointreau en Champagne

C'est la petite phrase qui fait jaser. Après avoir vendu les champagnes Charles et Piper Heidsieck, le groupe Rémy Cointreau dit ne pas exclure d'« acquérir un champagne si une affaire se présente ». « Le champagne est un complément de gamme intéressant pour un groupe de spiritueux », a indiqué au quotidien Les Echos Jean-Marie Laborde, directeur général du groupe français. Dont acte. C'est étonnant car il s'agit de la même phrase prononcée par le même homme lors de la vente des champagnes en juillet 2011. On peut donc considérer que « l'affaire » depuis un an et demi ne s'est toujours pas présentée !

URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/economie-region/lactu-champagne-en-bref>